

## ABSTRAK

**Ozi Syahputra Ginting, NIM. 308331057**, Analisis Faktor-Faktor Industri Kecil di Desa Sidodadi Kecamatan Biru-Biru Kabupaten Deli Serdang. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Untuk mengetahui keadaan industri kecil di Desa Sidodadi dilihat dari faktor : modal, bahan baku, tenaga kerja, dan pemasaran pada industri kecil di Desa Sidodadi, (2) Untuk mengetahui pendapatan pengusaha dan pekerja industri kecil di Desa Sidodadi.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Sidodadi pada bulan Januari tahun 2013. Populasi dalam penelitian ini adalah 25 Kk, sekaligus menjadi sampel dalam penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik komunikasi secara langsung. kemudian data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Keadaan industri kecil di Desa Sidodadi selama periode 2006 – 2012 telah mengalami perkembangan dan penurunan. Hal ini dipengaruhi oleh faktor-faktor industri : modal, bahan baku, tenaga kerja, pemasaran yang dapat menentukan pendapatan pengusaha dan pekerja di Desa Sidodadi. Modal sendiri dan sebagian modal meminjam dari bank. Bahan baku (ubi kayu) berkurang sehingga harus membeli bahan baku dari Desa Tetangga, tentu akan mempengaruhi pendapatan. Tenaga kerja juga mempengaruhi, tenaga kerja jumlah terendah sebesar (84%) dan tenaga kerja jumlah tertinggi sebesar (16%) tergolong industri kecil, sulit mencari tenaga kerja, karena upah pekerja di bawah UMR. Pemasaran yang semakin ketat oleh sebab itu sebagian besar (88%) pengusaha memasarkan hasil produksinya melalui agen. (2) Pendapatan rata-rata pengusaha industri desa Sidodadi Rp. 5.333.938,-/bulan, bila dikaitkan dengan UMR kabupaten Deli Serdang (1.290.000), berada empat kali lipat di atas UMR atau mereka layak hidup. Namun, bila dicermati dari pendapatan rata-rata pekerja Rp. 778.800, hal ini berarti pendapatan pekerja masih berada di bawah UMR Kabupaten Deli Serdang atau berbanding terbalik dengan pendapatan pengusaha industri kecil di Desa Sidodadi.

